
42 ª QUADRAGÉSIMA SEGUNDA REUNIÃO CONSELHO MUNICIPAL DA CIDADE DE MATINHOS  

Aos doze dias do mês de Janeiro de dois mil e dezoito, no auditório do Paço Municipal de Matinhos, sito 

a Rua Pastor Elias Abrahão, número vinte e dois, bairro Centro, neste Município, às quatorze horas 

reuniram-se membros do Conselho Municipal da Cidade de Matinhos. Estiveram presentes os 

Conselheiros: Alcir Luiz de Camargo, Carlos Paulino, Pedro Paulo Pereira Junior, Ailson Orlei Moro 

Camargo, Jilberto Saroba, Secretário Executivo Luiz Filipe Aguida, e Edgard Max Pobdevesk, Vera Lucia 

Kebber, Jamidas Moreira da Silva, Silvana Marta Tumelero, Clecio Vidal. Visitantes: Lory do S. P., Vera 

Amélia, Rosa Terezinha Ladeira, Inês Lorezoto. Faltaram os Conselheiros titulares: Othon Luiz de Paula, 

Monique Kist, Gerson da Silva Junior, Elias Jaques, e também não estiveram presentes os Conselheiros 

Suplentes José Fernando de Lima e Cezar Augusto Coraiola, Natália Battistela. O Sr. Ailson vice-

presidente iniciou a reunião agradecendo a presença de todos citandos a ausência do Presidente do 

Conselho Sr. João Carlos do Espírito Santo. Em seguida expos a pauta do dia, sendo: 1 – Leitura e 

aprovação das Atas anteriores; 2 – Documentos do Conselho; 3 – Av. JK de Oliveira – Explanação Sr. 

Edgard; 4 – Comitês – Nomes conforme tabela; 5 – Pico de Matinhos, 6 – Assuntos Gerais. Ailson 

solicitou a plenária autorização para inverter os assuntos de pauta, tendo em vista que um conselheiro 

precisava antecipar a saída da reunião por motivos de força maior, em virtude do quorum para 

aprovação. Houve também a presença do Prefeito Ruy Hauer a reunião, cumprimentado os Conselheiros 

e visitantes, desejando um bom trabalho a todos e um bom final de semana. Ailson iniciou a reunião 

pelo item nº 4 – Comitês – Nomes conforme tabela. Comentou sobre a aprovação dos comitês de 

Habitação, Saneamento Ambiental, Trânsito e Mobilidade Urbana e Planejamento, Gestão de Uso e 

Ocupação do Solo, está que consta em Resolução nº 006, de 05 de Junho de2017 e Diário Oficial, Edição 

nº 857, de 02 de Junho de 2017, página 29. Então de acordo com a tabela proposta no item Habitação: 

Carlos Paulino, Jairo R S Tavares, Zeni Juliano, Michel Angelo Lozovoy, Franciele Kreher, Silvana Marta 

Tumelero. Comitê Saneamento Ambiental: Cezar Augusto Coraiola, Elias Jaques, Pedro Paulo Pereira 

Junior, Edgard Max Podbevsek, Othon Luiz de Paula. Comitê de Trânsito, Transporte e Mobilidade 

Urbana: Jilberto Saroba, Alcir Luiz de Camargo, Jamidas Moreira da Silva, Edgard Max Podbevsek, 

Mauricio Piazzeta. Comitê, Gestão de Uso e Ocupação do Solo: Clecio Vidal, Marcia Manzke, Momique 

Kist, Leonel C. Henrique Filho, Ailson Orlei Moro Camargo, Mauricio Piazzeta, Gabriela Podbevsek 

Biscaia. Comitê Projeto Orla – Gestão Integrada da Orla Marítima de Matinhos: Clecio Vidal, Ailson Orlei 

Moro Camargo, Pedro Guimarães Rodrigues, Edson Ultrabo, Jamidas Moreira da Silva, Jairton Inacio, 

Isac Gonçalves Ribeiro, Pedro José Candido, Edgard Max Podbevsek. Após a confirmação dos nomes, 

Ailson colocou em votação a composição apresentada pela tabela. Voto aberto, com 7 (sete) votos a 

favor e nenhum contra. Votaram sim: Alcir Luiz de Camargo, Carlos Paulino, Pedro Paulo Pereira Junior, 

Jilberto Saroba, Jamidas Moreira da Silva, Silvana Marta Tumelero, Clecio Vidal. Não votou Ailson Orlei 

Moro Camargo por ser voto de minerva em virtude de estar coordenando a reunião como vice-

presidente. O Conselheiro Jilberto lembrou a necessidade de resgatar agora todas as leis pertinentes ao 

Projeto Orla para estudo e adequação do Comitê Gestor, e o conselheiro Ailson falou que já está 



montando um arquivo com as leis pertinentes. A pauta 2 – Documentos do Conselho – Resoluções: 

Ailson propôs juntar em dois documentos todas as resoluções atrasadas que ainda não foram para 

publicação no diário Oficial do Município de Matinhos, havendo concordância unânime dos 

conselheiros. A pauta: Av. JK de Oliveira – Edgard - foi deliberada sem a presença do Sr. Edgard que por 

motivos de força maior teve que se ausentar da reunião. Os comentários dos Conselheiros presentes 

envolveram a questão recente de o Executivo Municipal ter entregado projeto de revitalização da Av. K 

de Oliveira ao governador, pois se trata de Mobilidade Urbana e deveria ter o respaldo do Conselho 

Municipal da Cidade de Matinhos. Foi esclarecido pelo Conselheiro Clécio Vidal que o governo do Estado 

propôs licitar o projeto, enviaram engenheiros, arquitetos para fazer uma análise e apresentar um pré-

projeto e que está em desenvolvimento pela equipe estadual. Os questionamentos foram bastante 

contundentes por parte dos conselheiros presentes, pois além de não ser apresentado do Conselho, 

também não houve convocação dos municípios interessados em tomar conhecimento e apontar os 

anseios da comunidade e comerciantes da Av. JK de Oliveira. Esta Avenida tem grande fluxo de veículos 

e pessoas, principalmente nos meses de temporada, vem apresentando muitos acidentes. Faltam 

sinalizações de velocidade, ciclistas, sinaleiros em pontos estratégicos. A proposta dos Conselheiros é de 

o Executivo apresentar o projeto ao Conselho e também fazer uma comparação com o projeto já 

proposto pelo Arquiteto e Urbanista Edgard Max Podebevsek. A Conselheira Silvana Marta Tumelero, 

falou sobre ser temerosa com obras eleitoreiras e também a necessidade de o Conselho Municipal 

dialogar com o Conselho Estadual das Cidades para um parecer sobre o projeto. Conselheiro Paulo fala 

sobre a necessidade de apresentar um projeto básico para análise prévia e que a Sanepar tem uma 

estação construída as margens da Av. Jucelino K. de Oliveira e que é necessária análise. O Conselheiro 

Alcir falou sobre a questão de o canal ser fechado em algumas partes, principalmente nos locais em 

frente a comércios na Avenida, dificultando a vazão das águas pluviais, e que deveriam executar as leis 

que proíbem tal fato, coibindo com as devidas multas. A pauta 5: Pico de Matinhos – Ailson apresentou 

aos Conselheiros uma Cessão de uso gratuito, feita pelo Ministério do Planejamento, Orçamento e 

Gestão – Secretaria do Patrimônio da União – Superintendência do Patrimônio da União do Paraná. 

Cessão – Livro – PR-07-fls.- 77, Processo nº 10980.002138/98-05 de 23 da Maio de 2011, para 20 (vinte) 

anos. Com uma área de 1.875,76m². (Hum mil oitocentos e setenta e cinco metros e setenta e seis 

centímetros) quadrados. Ailson em conversa com o Sr. Luciano superintendente substituto da 

Superintendência do Patrimônio da União do Paraná obteve cópia, a qual passou as mãos do Prefeito 

Ruy Hauer para conhecimento. A pauta 1: leitura e aprovação das Atas anteriores – Foram lidas e 

aprovadas as Atas das reuniões nº 40 (quarenta) e 41 (quarenta e um), com algumas correções. O 

Conselheiro Clecio Vidal esclareceu os comentários da Ata nº 41 (quarenta e um), sobre a compra de 

equipamentos no valor de R$ 165.000,00 (cento e sessenta e cinco mil reais) relativos à compra de 

equipamentos para georeferenciamento no município, uma vez que será efetuado por empresa através 

de licitação. Informou que o contato com a FUMPAR, não foi concretizado por problemas com um 

departamento, e que os equipamentos seriam necessários se a FUMPAR fosse efetuar o 



georeferenciamento. Então efetuaram uma permuta por uma estação completa para 

georeferenciamento, computadores, impressoras específicas. Não mais de GPS e Drone. Também 

moradores visitantes a reunião do Conselho, residentes no Balneário Solimar, trouxeram suas 

reclamações e reivindicações, citando as valetas com esgoto a céu aberto no balneário e também à 

questão do lixo deixado pelos turistas que alugam casas para o veraneio de temporada. Os quais não 

separam o lixo e colocam na rua em qualquer lugar, possibilitando o acesso dos animais, os quais 

espalham todo o lixo pela rua, e que deveria haver um edital anexo aos talões de IPTU de cada 

residência, para que os proprietários tomassem providências quando efetuar os contratos de locação. 

Ficaram pendentes duas atas anteriores, da trigésima sexta e trigésima oitava reunião. Da trigésima 

sexta reunião não possui o áudio gravado e da trigésima oitava Ailson falou que conseguiu aumentar o 

volume do áudio em software próprio, o que agora da para ouvir e fazer a Ata. Sem mais assuntos em 

pauta, o conselheiro Ailson da por encerrada a reunião e agradece a presença de todos. 
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